

新型コロナウイルス感染症に関する市民の皆様へのお願い

7月11日、当市において新たに新型コロナウイルス感染者が確認されました。

今回の感染者は発熱等の症状があり、PCR検査を実施したところ陽性となり判明したものです。濃厚接触者については、現在、新潟県が詳しい調査を実施していますので、県と協力し、市としても対策を講じ、感染拡大の防止に徹底的に取り組んでいきます。

7月12日には、東京都に再度「緊急事態宣言」が発令されます。感染拡大が見られる他都道府県との往来はさらに慎重な判断をお願いいたします。また、普段顔を合わせない人との飲み会や食事会は極力控えるとともに、人が集まるイベントは感染防止対策の徹底をお願いいたします。

新型コロナウイルスは「飛沫感染」と「接触感染」により広がります。ワクチンを接種しても完全に感染が防げるわけではありません。「マスクの着用」「手指消毒の徹底」「人と人との距離」を保つなど、基本的な予防対策が重要ですので、今後も引き続きお願いいたします。

これから暑い日が続きます。マスクに関しましては、必要な場所や場面での着用に心がけ、不要な場合は外すなど熱中症予防にもご留意願います。

発熱や風邪症状がある方は、できるだけ早く「かかりつけ医」あるいは「新潟県新型コロナ受診・相談センター」にお電話し、ご相談ください。症状がない場合でも、心配ごとや相談ごとなどございましたら、市役所健康推進室までご相談ください。

また、感染された方や、そのご家族、奮闘されている医療関係者に対して、誹謗中傷をせずに、お互いに思いやりをもった行動をお願いいたします。よろしくご理解くださいますようお願いいたします。

令和3年7月11日

佐渡市長 渡辺竜五